CUARTO INFORME DE ACTIVIDADES



LIC. MARIA DE JESUS RODRÍGÚEZ NARANJO

REGIDORA DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE ATOTONILO EL GRANDE, HIDALGO 2020-2024

EN ESTE CUARTO Y ÚLTIMO INFORME DE ACTIVIDADES COMO REGIDORA DEL MUNICIPIO DE ATOTONILCO EL GRANDE QUIERO EXPRESAR MI MÁS SINCERO AGRADECIMIENTO PRIMERAMENTE A DIOS, A MI FAMILIA POR TODO EL APOYO Y COMPRENSIÓN, AMIGAS Y AMIGOS QUE ME ACOMPAÑARON A TRANSITAR, A LAS CIUDADANAS Y CIUDADANOS POR LA CONFIANZA QUE ME BRINDARON ESTOS CUATRO AÑOS Y HABERME PERMITIDO SERVIRLES.

EN ESTA ENCOMIENDA SIEMPRE BUSQUE EL BENEFICIO DE LAS PERSONAS, TRABAJANDO ARDUAMENTE CON GESTIONES EN DIVERSAS DEPENDENCIAS INSTITUCIONES, LO QUE HA PERMITIDO MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE MUCHAS FAMILIAS. EL CAMINO no ha sido fácil pero mi compromiso CONTINUA, no solamente es expresar con PALABRAS MI AMOR AL MUNICIPIO Y SU GENTE, ES DEMOSTRARLO CON HECHOS SALIENDO A LAS COMUNIDADES, BARRIOS Y COLONIAS, ESCUCHAR LAS NECESIDADES Y TRABAJAR PARA DAR SOLUCIÓN A LA PROBLEMÁTICA A TRAVÉS DE GESTIONES RESULTADOS.

EL AMOR POR EL PUEBLO SE DEMUESTRA SIEMPRE, NO SOLAMENTE UNOS CUANTOS MESES CELEBRAR LAS ELECCIONES COMO MUCHAS PERSONAS ACOSTUMBRAN A HACERLO, QUE POR SUPUESTO A ESTO NO SE LE LLAMARÍA VOCACIÓN DE SERVICIO SINO "INTERÉS".

EXPRESO QUE SU SERVIDORA NO SOLAMENTE ME PRESENTE A LAS SESIONES DE CABILDO, QUISE DAR MUESTRA QUE SE PUEDE SER DIFERENTE A LO QUE POR MUCHOS AÑOS SE ACOSTUMBRÓ EN EL MUNICIPIO, DONDE LA GENTE NO CONOCÍA A SUS REGIDORAS Y REGIDORES Y ESTOS ÚNICAMENTE SE PRESENTABAN EN CEREMONIAS SOLEMNES, EVENTOS DE CULTURALES, DEPORTIVOS, DONDE PASABAN A UN TEMPLETE ÚNICAMENTE PARA SER MENCIONADOS; ¿ Y POR QUÉ LO DIGO? PORQUE LA GENTE DE DISTINTOS LUGARES ME LO PLATICO CUANDO ACUDÍ A VISITARLOS Y POR QUÉ EN LOS AÑOS QUE TRABAJE EN LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL ME PERMITIO DARME CUENTA

DESAFORTUNADAMENTE HAY PERSONAS QUE LLEGAN A OCUPAR CARGOS PÚBLICOS SIN MÉRITO ALGUNO, SIN HABER REALIZADO ALGUNA LABOR SOCIAL, CULTURAL, DEPORTIVA Y/O HABER CONTRIBUIDO PARA EL DESARROLLO DE NUESTRO ATOTONILCO, SIN EMBARGO YA TENIENDO TAN VALIOSA OPORTUNIDAD, DURANTE SU GESTIÓN ES IMPORTANTE DEMOSTRAR QUE EXISTE ESA VOLUNTAD DE TRABAJAR PARA SUS GOBERNADOS.

EN ESTAS LÍNEAS QUIERO EXPRESAR MIS MÁS SINCEROS DESEOS A LAS ASAMBLEAS MUNICIPALES VENIDERAS PARA QUE REALICEN UN TRABAJO CON ALTURA DE MIRAS Y LOGREN CAMBIAR EL CONCEPTO QUE LA CIUDADANÍA TIENE DEL "REGIDOR". PERO SOBRE TODO QUE TRABAJEN PARA DEMOSTRARSE A SI MISMOS LA CAPACIDAD QUE TIENEN, EL PUEBLO HABRÁ DE RECONOCERLES O SIMPLEMENTE PASARAN AL OLVIDO.

A UNOS DÍAS DE CUMPLIR MI CICLO COMO REGIDORA ME ENORGULLECE HABER PASADO A LA HISTORIA DE ATOTONILCO EL GRANDE POR:

 Haber sido la primera regidora del Movimiento de Regeneración Nacional MORENA en el municipio.

- Ser una regidora de territorio.
- Haber regresado a la mayoría comunidades incluso en más de tres ocasiones.
- Ser una regidora de oposición, responsable.
- Hablar con sinceridad y con verdad a las y los ciudadanos de mi municipio.



• Gestionar recurso extraordinario para obras de Infraestructura Pública (concreto Hidráulico). En calle Los fresnos, comunidad de La Puebla (ejecutado), Barrio la Piaña comunidad de Santa María Amajac (en etapa de ejecución) y Paraje de los Sauces camino principal que beneficia a más de 10 comunidades de la región (en etapa de aprobación) y que conectara a otros municipios. Dando un total de 10.4 millones de pesos extraordinarios.











 Contribuir con nuestro Medio Ambiente solicitando arboles a SEMARNAT y haciendo entrega de ellos a planteles Educativos y a de diferentes personas comunidades, dando un total de mas de 700 árboles donados.







Entregar a todas las telesecundarias del municipio paquetes de libros enciclopedias que crecenten su acervo literario.







 Agendar citas médicas al hospital General a personas que me lo solicitaron e incluso acercar las fechas de cirugías ya programadas en el Hospital General, ya que en algunos casos tienen que esperar más de medio año para poder operarse.

 Entregar pintura, material de construcción, manguera, materiales (deportivos) y/o depósitos de agua (tinacos) e incluso cooperaciones para el festejo del día de la niñez, aguinaldos, piñatas, roscas de reyes a los planteles educativos que me lo solicitaron.











 De la dieta quincenal que percibí hice donaciones para medicamentos, eventos culturales, deportivos, fiestas patronales, despensas, etc. • Un tema prioritario es el de bienestar animal, por ello en los cuatro años fui patrocinadora de los eventos de Albergue "perrines al Rescate", acudí a la mayoría de eventos realizados por la responsable del albergue, colabore con el mejoramiento del albergue, hice donaciones de alimento y contribuí de manera económica quincenalmente.

Y termino con un maravilloso escrito de Ghandi:

- Voy a seguir creyendo, aun cuando la gente pierda la esperanza.
- voy a seguir dando amor, aunque otros siembren odio.
- Voy a seguir construyendo, aun cuando otros destruyan.
- Voy a seguir hablando de paz, aun en medio de una guerra.
- Voy a seguir iluminando, aun en medio de la oscuridad.
- Y seguiré sembrando, aunque otros pisen la cosecha.
- Y seguiré gritando, aun cuando otros callen.
- Y dibujare sonrisas, en rostros con lágrimas.
- Y transmitiré alivio, cuando vea dolor.
- Y regalare motivo de alegría donde solo haya tristezas
- Invitare a caminar al que decidió quedarse.
- Y levantare los brazos, a los que se han rendido.
- Por qué en medio de la desolación, habrá un niño que nos mirara,
- esperanzado, esperando algo de nosotros.
- Y aun en medio de la tormenta, por algún lado saldrá el sol.
- Y en medio del desierto crecerá una planta.
- Siempre habrá un pájaro que nos cante, un niño que nos sonría y una mariposa que nos brinde sú belleza.